

【有償配布 や Web(ホームページ, ブログ, facebook 等)へのアップロード・転載はお止めください】

【リンクはご自由にお貼りください】

「結婚の自由をすべての人に」関西訴訟(大阪地裁)第8回期日(20210625)提出の書面です。

平成31年(ワ)第1258号 「結婚の自由をすべての人に」訴訟事件

原告 原告1 外5名

被告 国

証拠説明書 1 1 (甲A号証)

2021年6月21日

大阪地方裁判所第11民事部合議1係 御中

原告ら訴訟代理人 弁護士 大畑 泰次郎

同 弁護士 寺野 朱美

同 弁護士 三輪 晃義

同 弁護士 山岸 克巳

同復代理人 弁護士 佐藤 倫子

同 弁護士 宮本 庸弘

【有償配布 や Web(ホームページ, ブログ, facebook 等)へのアップロード・転載はお止めください】
 【リンクはご自由にお貼りください】
 「結婚の自由をすべての人に」関西訴訟(大阪地裁)第8回期日(20210625)提出の書面です。

| 号証 | 標目 | 原本 写し の別 | 作成 年月 日 | 作成者 | 立証趣旨 |
|-------|---|----------------|-----------------|---|--|
| 甲A393 | 「塩崎大臣会見概要」 | 写し | 2017年 4月7日 | 厚生労働省 | 同性カップルが養育里親に認定されたことについて、当時の厚生労働大臣が「どのようなカップルであろうとも（養育の基盤が）達成できればよい」という趣旨の発言をしたこと |
| 甲A394 | 「「種の保存にあらがう」自民議員のLGBT差別相次ぐ」 | 写し | 2021年 5月21日 | 朝日新聞デジタル | 同性愛者等や同性カップルに対して、「生殖」をめぐる多くの議員から差別的な言動が繰り返されていること |
| 甲A395 | 「<社説>LGBT法案「差別禁止」は不可欠だ」 | 写し | 2021年 5月24日 | 東京新聞 TOKYO web | 同上 |
| 甲A396 | 「同性愛広がれば「足立区滅びる」 白石正輝・自民区議が議会で発言」 | 写し | 2020年 10月3日 | 東京新聞 TOKYO web | 同上 |
| 甲A397 | 「春日部市議「LGBTへの差別は存在しない」「左翼の作戦」発言に波紋」 | 写し | 2020年 10月29日 | ハフポスト | 同上 |
| 甲A398 | 「平沢議員「国がつぶれてしまう」発言は「無理解」」 | 写し | 2019年 1月7日 | NHK政治 マガジン | 同上 |
| 甲A399 | 「同性愛「『趣味』みたいなもの」自民・谷川とむ衆院議員」 | 写し | 2018年 8月2日 | 朝日新聞デジタル | 同上 |
| 甲A400 | 『「LGBT」支援の度が過ぎる』 『新潮45』 | 写し | 2018年 8月 | 新潮社 | 同上 |
| 甲A401 | face bookの投稿 https://www.facebook.com/yayo.okano/posts/1753590718058714 | 写し | 2018年 7月31日 | 同志社大学 グローバル スタディー ズ研究科教授 岡野 八代 | 上記杉田寄稿（甲A400）に対する著者の批判及び著者のレズビアンとしての体験等 |
| 甲A402 | 陳述書 | 写し | 2020年 5月23日 | 大塚隆史 | 著者の性的マイノリティとしての体験及び同性婚の制度化を望む理由等 |
| 甲A403 | 陳述書—公認されない悲嘆のこと— | 写し | 2020年 6月11日 | 沢部一実 | 同上 |

【有償配布 や Web(ホームページ, ブログ, facebook 等)へのアップロード・転載はお止めください】

【リンクはご自由にお貼りください】

「結婚の自由をすべての人に」関西訴訟(大阪地裁)第8回期日(20210625)提出の書面です。

| 号証 | 標目 | 原本 写し の別 | 作成 年月 日 | 作成者 | 立証趣旨 |
|---------|---|----------------|---------------------|--|---|
| 甲 A 404 | 陳述書 | 写し | 2020年 6月19 日 | 伊藤悟 | 同上 |
| 甲 A 405 | 陳述書 | 写し | 2020年 8月28 日 | 金由梨 | 同上 |
| 甲 A 406 | 陳述書 | 写し | 2021年 5月15 日 | 村木真紀 | 同上 |
| 甲 A 407 | 陳述書 | 写し | 2020年 9月30 日 | 井上ひと み, 瓜本淳 子 | 同上 |
| 甲 A 408 | 陳述書 | 写し | 2021年 6月18 日 | 眞野豊 | 同上 |
| 甲 A 409 | 「セクシュアル・マイノ リティを取り巻く状況」 『法律のひろば』2016年 7月号 | 写し | 2016年 7月1日 | 宝塚大学看 護学部教授 日高庸晴 | ゲイ・バイセクシュアル男性を対 象にしたインターネット調査で は, 回答者全体の65%に自殺念慮 経験, 15%に自殺未遂経験がある との結果が出ている事実。大阪市 内の若者男女を対象にした調査結 果と比較し, 異性愛男性と比較し てゲイ・バイセクシュアル男性の 自殺未遂リスクは5.98倍高いこと が分かっている事実。 |
| 甲 A 410 | 陳述書 | 写し | 2020年 8月10 日 | 原美奈子 (通名 ミ ナ汰) | 著者の性的マイノリティとしての 体験及び同性婚の制度化を望む理 由等 |
| 甲 A 411 | 陳述書 | 写し | 2021年 4月8日 | 藤田博美 | 同上 |
| 甲 A 412 | 陳述書 | 写し | 2021年 3月10 日 | 宇佐美翔子 | 同上 |
| 甲 A 413 | 『現代社会学事典』486 頁 | 写し | 2012年 12月15 日 | 福岡安則 | 差別の定義 |
| 甲 A 414 | 「差別発言と, 政治的文 脈の重要性」 「「L G B T」支援の度が過ぎ る」の根幹」 | 写し | 2018年 10月 | 同志社大学 グローバル スタディー ズ研究科教 授 岡野 八代 | 同上 |

【有償配布 や Web(ホームページ, ブログ, facebook 等)へのアップロード・転載はお止めください】

【リンクはご自由にお貼りください】

「結婚の自由をすべての人に」関西訴訟(大阪地裁)第8回期日(20210625)提出の書面です。

| 号証 | 標目 | 原本 写し の別 | 作成 年月 日 | 作成者 | 立証趣旨 |
|--------|---|----------------|--------------------|----------------|------------------------------------|
| 甲 A415 | 「「杉田発言に黙ってはいられなかった」政治学者が自分はレズビアンだと明かした理由」 | 写し | 2018年 9月22 日 | Yahoo! ニュース | 同性婚という制度が出来ることで、当事者の生きづらさが軽減されること等 |